



CHRISTIE'S  
INTERNATIONAL REAL ESTATE

**3 Pièces**

**95 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZIPB319**

**1 995 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Un appartement 3 pièces, parfaitement situé, se trouve au premier étage d'une résidence de standing de la pointe Palm beach/Croisette. Cet appartement bénéficie d'une surface habitable d'environ 95m2, comprenant une entrée, un salon avec cheminée et salle à manger donnant sur un balcon avec une belle vue sur la mer et un petit port, une chambre, un WC invité avec douche, une cuisine ouverte donnant sur un balcon, une chambre principale et une salle de bains. Belle opportunité. Venez la découvrir !

Perfectly located a 2 bedroom apartment set on the first floor of a luxury residence. This apartment enjoys a living space of approximately 95m2 with 3 balconies, comprising an entrance, a living room with fireplace and dining room opening onto a balcony with beautiful view on the sea and a little harbor, a bedroom, a guest toilet with shower, an open kitchen giving onto a balcony, a master bedroom and a bathroom. Nice opportunity. Come and get it!

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES**

73 Avenue De Lérens - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

